

Festearon en Santiago Día de la Cultura Cubana



Santiago de Cuba, 21 oct (ACN) Con la entrega de la Placa de Reconocimiento José María Heredia a personalidades e instituciones con notables aportes, acciones comunitarias, conciertos y otras actividades, se celebró en esta ciudad el Día de la Cultura Cubana.

En el Museo Casa Natal José María Heredia, considerado el primer poeta romántico de América, tuvo lugar la entrega de la placa, máxima distinción que entrega la Dirección Provincial de Cultura en Santiago de Cuba a las personas y entidades con una labor significativa en el ámbito cultural.

Recibieron el galardón el intelectual Manuel Gómez, la historiadora Damaris Torres, el doctor y escritor Ricardo Hodelín, el pintor Luis Emán, el músico Leonardo Alexander Carter y la investigadora Lucía Neris Río, así como también el periódico Sierra Maestra, que en septiembre último cumplió 60 años de fundado en la clandestinidad.

Fueron reconocidos también el cuarteto de saxofones Magic Sax Quartet, la Academia de Artes Plásticas José Joaquín Tejada y la Universidad de Oriente, que el 10 de octubre último festejó su aniversario 70.

El doctor Hodelín, quien ha dedicado parte considerable de su quehacer intelectual al estudio de la vida y obra del Héroe Nacional José Martí, dijo en nombre de los agasajados que la entrega de la placa

constituye un honor, y estímulo para continuar contribuyendo al fomento de la espiritualidad del pueblo cubano.

La intérprete Grisel Gómez, acompañada por el guitarrista Gabino Jardines, matizó la entrega de los reconocimientos, a la que asistieron dirigentes del Partido Comunista de Cuba y del Gobierno en el territorio indómito.

Durante la jornada, repartos de la ciudad tales como Chicharrones, Los Olmos, San Pedrito, Los Hoyos y El Caney, acogieron actividades en las cuales hubo derroche de talento local, y en las que esta oriental urbe se reafirmó una de las plazas culturales más importantes de la Isla.

Como cierre de la Jornada por la Cultura Cubana, que comenzó el 10 de octubre último, tuvo lugar en el céntrico parque Céspedes una gala, que llamó la atención de nacionales y foráneos, quienes se deleitaron con la convergencia de diferentes manifestaciones artísticas.

En la provincia santiaguera este período de festejos estuvo dedicado al aniversario 155 de la Sociedad Tumba Francesa La Caridad de Oriente, Obra Maestra del Patrimonio Oral e Inmaterial de la Humanidad, al aniversario 115 de la emblemática Conga de Los Hoyos, y a otras valiosas agrupaciones locales defensoras de la cultura popular y tradicional. ltm/rh 17 07:53

_____ Información de ESET NOD32 Antivirus, versión del motor de detección 16253 (20171016)
_____ ESET NOD32 Antivirus ha analizado este mensaje.

8 de 653

usuario: (admin)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/145011-festearon-en-santiago-dia-de-la-cultura-cubana>



Radio Habana Cuba